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INTERROGAZIONE 

A CHE PUNTO È L’ELABORAZIONE DEL PIANO ENERGETICO COMUNALE (PECo)? 

 

Introduzione 

Il Municipio ha approvato l’impostazione della politica energetica della Città e ha deciso di 
avviare i lavori per il Piano Energetico Comunale (PECo) tramite l’assegnazione di un 
mandato esterno (confronta sito della Città www.lugano.ch/ambiente-territorio/piano-
energetico-comunale.html, ultima modifica 09.09.2016). 

Chiediamo per tanto al lodevole Municipio: 

1) A quando risale l’approvazione della politica energetica citata? 
 

2) A che punto è l’assegnazione del mandato per il PECo? Se non dovesse ancora 
esser stato assegnato, per quando è prevista? 
 

3) Per quando è prevista la consegna al Municipio del PECo? 
 

4) Noi vorremmo che fra le altre cose venga approfonditamente studiata la possibilità 
di sfruttare fonti di energia locale, come il legno e la geotermia presenti sull’intero 
comprensorio comunale, indipendentemente dal fatto che siano o meno di proprietà 
della Città. Questi approfondimenti sono previsti nel PECo? 

Con ogni ossequio.  
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